

Fecha	Sección	Página
15.06.2009	Negocios	15



ace casi medio año el secretario del Trabajo, Javier Lozano, se lanzó a la yugular de Carlos Slim luego de que el empresario advirtiera durante el foro del Senado "México ante la crisis: ¿Qué hacer para crecer?" que enfrentaríamos con una caída sin precedente del PIB y del empleo a niveles no vistos en 80 años.

Es casi imposible creer que Lozano Alarcón haya descalificó por mutuo propio al presidente de Grupo Carso, llamándole "catastrofista" por hablar del "país que le ha dado todo". Vaya, un mes antes **Felipe Calderón** había anunciado 25 acciones del Plan Anticrisis que, a estas alturas del 2009 ya casi nadie recuerda tras la más grande caída del PIB y el empleo en muchos años.

Aunque las estimaciones de Slim se quedaron cortas ante la realidad económica, su recomendación de estimular el mercado interno -por empobrecido que se encuentre- es de las pocas herramientas que podemos echar mano para retomar el crecimiento.

VAN 25 PARA ATOTONILCO. Un promisorio proyecto para el mercado interno es la tratadora de aguas residuales del Valle de México, en Atotonilco, de 35 metros cúbicos por segundo (equivalente a una tercera parte del río Nilo), que José Luis Luege en Conagua licitará en octubre por 11 mil millones de pesos. Has-

ta el momento son 25 tiradores, entre ellos los hispanos Grupo Cobra de Eugenio Llorente; Sacyr de Luis Fernando Rivero: OHL de Juan-Miguel Villarmir: Acciona de José Manuel Entrecanales: también Techint de Paulo Rocca: Holcim que aquí lleva Eduardo Kretschmer; la israelí Tahal de Sinaia Netanyahu; Marubeni de Teruo Asada, y Sumitomo de Susumo Kato: nacionales tipo Tecsami de Vicente Jonguitud; GPDI de Guillermo Fouilloux; Ticsa de Jorge Ramírez; Dycusa de Javier Balli; Fypasa de Francisco Chozas; Domos de Javier Garza, y Tradeco de Federico Martínez. Se cuecen también alianzas entre ICA de Bernardo Quintana y FCC de Baldomero Falcones; IDEAL que lleva Jaime Chico con Degremont al mando de Gérard Mestrallet, y la de Keppel Seghers que dirige aquí Fernando Praciti con GMéxico de Germán Larrea.

NO VIAJO EN AVIACSA. Y Eduardo Morales Mega perdió su última justificación para sus aviones: la FAA se cansó de que su nombre fuera utilizado y prohibió a Aviacsa volar a EU. Claro, el juez **Felipe Sifuentes** dice que sí pueden hacerlo en espacio aéreo de Ciudad Valles, San Luís Potosí.

¿OTRA VEZ?. En el Congreso del Petróleo 2009 de la semana pasada hubo dos chismes: 1) **Jesús Reyes Heroles** se va, ooootra vez, de Pemex y llegaría **Juan Bueno Torio** o **Juan José Suarez Coppel**: 2) bandas del narcotráfico roban masivamente combustible en ductos quesque bien vigilados.

mflores37@yahoo.es



Página 1 de 1 \$.00 Tam: 229 cm2